

Cuba met l'accent à Rome sur la valeur de la coopération internationale pour le développement



La Havane, 14 sept. (RHC).- José Carlos Rodríguez, représentant permanent de Cuba auprès des organismes multilatéraux ayant leur siège à Rome, a souligné ce jeudi que notre pays considère indispensable la coopération internationale pour le développement.

José Carlos Rodríguez a présenté le programme d'opportunités stratégiques de Cuba devant le Conseil exécutif du Fonds international pour le Développement agricole.

Le représentant de Cuba a alors souligné que les actions entreprises dans ce domaine doivent contribuer à résoudre les problèmes les plus pressants de l'humanité : la faim et la pauvreté.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/171654-cuba-met-laccent-a-rome-sur-la-valeur-de-la-cooperation-internationale-pour-le-developpement>



Radio Habana Cuba